

Smart Fortwo Brabus Ultimate 112



05 - 2010

CHF 32'500.-

21'100 KM

Noir Métal - Cuir Beige

Metallic Black - Leather Beige

Suivi Complet, 112 Exemplaires, Excellent État

Magnifique Smart Fortwo Brabus Ultimate 112 dans un excellent état, suivi complet, série limitée Brabus de 112 exemplaires, la plus rare et plus puissante des W451, équipée du moteur gonflé de 112 CV, kit carrosserie spécifique avec extensions d'ailes, jantes 18" et intérieur cuir.

Disponibilité & essai : Essai uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services.

Garantie : Garantie totale Carugati, 6 mois ou KM 5'000 dès livraison. Garantie incluse dans le prix affiché.

Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Pack Livraison Suisse : Expertise du jour (si nécessaire), démarches d'immatriculation, nettoyage, plein d'essence et vignette autoroute. Tout inclus dans le prix affiché.

Suivi Complet, 112 Exemplaires, Excellent État

Magnificent Smart Fortwo Brabus Ultimate 112 in excellent condition, complete follow-up, Brabus limited series of 112 units, the rarest and most powerful of the W451s, equipped with the inflated 112 HP engine, specific body kit with fender extensions, 18" rims and leather interior.

Availability & test: Test only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can assure you the best service.

Warranty: Carugati full warranty of 6 months OR KM 5'000 from delivery. Warranty included in the offering price.

Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail.

Switzerland Delivery Pack: Technical inspection (if needed), registration procedure, cleansing, full tank filling and highway sticker. All included in the offering price.

